



Demuelen viviendas en toma de Maipú en la que fue encontrado el cuerpo de Ronald Ojeda y donde operaban «Los Piratas de Aragua»



La Delegación Presidencial Metropolitana encabezó un operativo de **demolición de 18 viviendas en la toma El Trébol**, también conocida como Santa Marta, de la comuna de Maipú donde estuvo secuestrado el exteniente **Ronald Ojeda** y fueron detenidos la semana pasada miembros de «**Los Piratas de Aragua**».

"Lo que hemos hecho a partir de la intervención de enero es que cada vez que se desarrollen procesos de

investigación de esta naturaleza, y se determine la participación de alguna de estas casas, **vamos a hacer una intervención posterior**", señaló el delegado presidencial Gonzalo Durán.

Añadió que el objetivo es "demolerlas, remover el terreno e ir avanzando en el despeje de esta toma que es de alta complejidad, y por su puesto por esa vía **impedir que vuelvan a haber expresiones de crimen organizado**".

La toma fue allanada el 22 de ene-

ro pasado en un megaoperativo que culminó con la **captura de 16 miembros de la facción del Tren de Aragua**, la más peligrosa y violenta del grupo delictual venezolano.

En esta toma se detectó el funcionamiento de **lugares de secuestro y tortura de estos peligrosos delincuentes venezolanos**. Los detenidos aún están siendo formalizados en audiencias reservadas, junto con otros miembros del Tren de Aragua que ya estaban presos por otros delitos.

La toma fue allanada el 22 de enero pasado en un megaoperativo que culminó con la captura de 16 miembros de la facción del Tren de Aragua, la más peligrosa y violenta del grupo delictual venezolano.

